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今年度の計画委員会の最初の事業として、8月5

日（木）の第 871回 8月第 1例会を納涼例会とし

て、鳥取ワシントンホテルプラザにて開催いたしま

した。

米村副委員長の進行により、田渕第 2副会長の

乾杯の後、懇親会となりました。「納涼例会は友

愛がテーマです」と例会の加納会長挨拶にもあっ

たように、生ビールも進み和やかな雰囲気となり

ました。

梨原委員の司会と実況により、いよいよ納涼例

会恒例？全員参加のゲーム開催です。今年はワシ

ントンが新しく準備した「Ball Game Zone」。こ

のバスケットボールをイメージしたゲームと、日

頃の博打性？を加味して、「HCは自分で決める」

制を取り入れ、距離に応じて倍率を掛ける方式

でスコアを競い、同スコアの場合は年長者優先

で順位を決定するルールとしました。案外、ボー

ルを入れることが難しく、更に得点となるべく排

出口へのボールの転がりは運任せというところも

あり、思ったようにスコアが伸びない中、おめで

とうございます、生田 Lがパーフェクト入賞の

3倍で圧倒的な優勝でした。15 位までの方々に、

加納会長より賞品の授与がありました。授与後、

悪夢が……松本TTの登場で……快いドネーショ

ンのご協力ありがとうございました。

余韻を残しながら、また会う日までの合唱に

続き、矢野前会長による一本締めにより、今年の

納涼例会を終えることができました。例会出席者

59 名、納涼会出席者 56 名のご参加を頂きありが

とうございました。

今年度は、夜間例会を 6 回行います。「友愛」

の中から、今後のクラブ運営のお役立ちができる

ように準備をして参りますので、会員各位のご協

力を宜しくお願いいたします。

水 谷 元 泰計画委員会委員長

2004 年　納涼例会
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矢 野 信 也前会長

2003 ～ 2004 年度後期の地区ガバナーズアワー

ドで青少年健全育成事業の一環として取り組んだ

「総合的な学習実践発表会」が、ガバナーズ大賞

を受賞しました。

私達の鳥取いなばライオンズクラブは、従来か

ら次代を担う青少年の健全育成を永遠のテーマと

して、鳥取こども学園、積善学園等の交流、アク

ティビティに努めております。又、小学生の夏休

みを利用した作文の募集、発表、表彰を行って来

ましたが、夏期休暇の限られた期間での応募には

限界があり、学校の先生方のアドバイスもあり、

各学校が取り組んでいる「総合的な学習」の発表

会を開催することになりました。

「総合的な学習」は、平成 14 年度から実施され

た完全学校週 5日制の下、ゆとりの中で一人一人

の子供達に「生きる力」の育成を目指し、各学校

が創意工夫を生かし、これまでの教科の枠を超え

た学習が出来る「総合的な学習の時間」が設けら

れたものであります。各学校とも手さぐりの状況

でのスタートであったと聞いております。従って、

各学校の実状を発表し子供達が紹介し合い交流す

る場を提供しようと発表会を計画したものであり

ます。

限られた時間での発表会となりましたが、子供

達の真剣な取り組に感心し、感動したものであり

ました。初めての取り組で、手作りの発表会であ

りましたが、青少年担当委員会を中心にクラブ全

員で取り組んだメインアクティビティになったと

確信しています。次年度以降にもつなぐ鳥取いな

ばライオンズクラブのメインアクティビティとし

て育てて行きたいものです。

「総合的な学習実践発表会」が
ガバナーズ大賞を受賞

転籍会員紹介
■ビューティグループ　タナカ（有）　代表取締役
■鳥取市雲山南団地 225 － 14 @ 23 － 7101
 FAX23 － 7102
■自宅／八頭郡郡家町宮谷 214 － 27
 @ 0858 － 72 － 3755
■血液型／Ｏ　■夫人／純子
■結婚記念日／ S48.9.30　■趣味／ゴルフ
■推薦者／壱岐昇一
■所属委員会／計画

田
た

　中
なか

　康
やす

　之
ゆき

Ｓ２０．６．１生

ご紹介いただきました田中康之でございます。

簡単に自己紹介をさせていただきますが、業

種は、美容業でして、八東町、郡家町、鳥取市に

それぞれ店舗を構えて、女性にどうしたら美しく

なっていただけるかを仕事としております。

私はご承知かと思いますが、八頭 LCに 20 年

近く在籍しておりましたが、昨年倒産？解散しま

して、無職の状態でした。

今回、鳥取いなばライオンズクラブより沢山の方

に声をかけていただき、入会する事となりました。

加納会長をはじめ、皆様の指導を受け、会員の

一人として、精一杯努力して参る心算ですのでど

うかよろしく、お願い致します。

※八頭ライオンズクラブにH1.10 ～
H15.6 解散まで在籍
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マール（MERL）、YE研修会に
参加して

加 納 義 信会長

日　時　2004 年 8 月 7 日（土）13：00 ～ 16：00

場　所　岡山プラザホテル

参加人員　285 名

１．YEについて

講師　336 複合地区YE国際協調委員長

本渡　

「YE」とは

Y：（Youth） 青少年

E：（Exchange） 交換事業

下記 3件を今後数年掛けて、クラブで検討し会議

の流れをみて、再度大会に提案する予定とのこと。

【検討課題１】

○派遣受入れ～YEプログラムの見直し

「4週間ホームステイ」のプログラムより「2週

間ホームステイ＋ 2週間YEキャンプ」へと計

画の見直しを提案する。

【検討課題２】

○YE事業緊急援助資金の執行を準地区それぞれ

にお願いしたい。

○ 2003 ～ 2004 年夏期YE生受入れに際し、発生

した「サーズ」により急遽YE受入れ、派遣を

中止したために、先方より損害賠償の請求が

起った。

【検討課題３】

○準地区の各リジョンと 1名のYE委員を委嘱し

ていただき各ゾーン諮問委員会に出席し、YE

の主旨、現況の伝達と意見収集活動の徹底をお

願いする。

２．MERLについて

講師　335 複合地区元ガバナー協議会議長

安井昭雄

「MERL」とは

M：（Member ship） 会員

E：（Extension） 会員拡大

R：（Retention） 会員維持

L：（Leader ship） 指導力

○新年度国際会長のスローガンは奉仕を通して成

功を分かち合おうとなっている。研修に先立ち、

新年度 2名～ 4名の入会者があるクラブ会長を

前にならんでもらい、中島ガバナーが直接ねぎ

らいの握手をされた。その中には鳥取中央ライ

オンズクラブも 2名入会したことで対象になっ

ていたが会長は欠席していた。

○ライオンズは今、会員増強がさけばれているが、

入会及び退会で差し引き純増が非常にむつかし

いものがある。

○ 3年以内に退会する人が多いため、会員研修は

大変重要である。

○会員の参加意識を高める必要があり、その為に

は「ワークショップ」方式を取り入れるのも 1

つの方法である。

○「ワークショップ」とは、テーマを決め、10

人前後の単位で話し合う全員参加方式である。

例会等でやってみてはどうか。

○研修を受けながら、我々鳥取いなばライオンズ

クラブの会員純増はどういう状況であろうか。

ライオンズクラブの参加意識を高める目安は月

2回の例会である。例会の出席状況、理事会の

出席状況等はどうだろうか。データーを出して

皆で検討してみてはどうかと思いながら帰途に

ついた。
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運営・アクティビティ・会員研修会に
参加して

山 本 孝 夫第一副会長

7 月 24 日（土）に、運営・アクティビティ・

会員研修会が、岡山プラザホテルにおいて開催さ

れ、第 3副会長の山田清さんと行って来ました。

中島地区ガバナーの開会宣言の後、国歌斉唱、

ライオンズヒムの斉唱、ライオンズの誓いの唱和

等々の後、多久和良男氏の研修が始まりました。

多久和氏は、基本が大切であると説かれ、特に

その基本として、必携に掲げてある「ライオンズ

クラブ国際協会の目的」「協会の使命声明文」「ラ

イオンズ道徳綱領」が大切であるとされ、以下に

その文面を掲げます。

「ライオンズクラブ国際協会の目的」

世界の人びとの間に相互理解の精神をつちかい

発展させる。

よい施設とよい公民の原則を高揚する。

地域社会の生活、文化、福祉および公徳心の向

上に積極的関心を示す。

友情、親善、相互理解のきずなによってクラブ

間の融和をはかる。

一般に関心のあるすべての問題を自由に討論で

きる場を設ける。ただし、政党、宗派の問題をク

ラブ会員は討論してはならない。

奉仕の心を持つ人びとが個人の経済的報酬なし

に社会に奉仕するようはげまし、また、商業、工

業、専門職業、公共事業および個人事業の能率化

をはかり、道徳的水準をさらに高める。

「協会の使命声明文」

地域運動と国際協力などのボランティア活動を

実施し、すべての人々のうちに人道奉仕の必要性

を理解する心を培い、育てる。

「ライオンズ道徳綱領」

職業に対する不断の努力が正しく賞賛されるよ

うに心がけ、自己の職業の尊さを確信すること。

事業を成功させて、適正な報酬や利益は受ける

べきであるが、自己の立場を不当に利用したり、

人に疑われる行いをして自尊心を傷つけてまでも

利益や成功を求めないこと。

事業を遂行するにあたっては、他人の事業を妨

害しないように心がけ、顧客や取引先に誠実であ

り、自己に忠実であること。

世人に対する自己の立場や行いに疑いが生じた

ときは、世人の立場に立って解決にあたること。

真の友情は損得の上に築かれるものでなく、心

と心のふれ合いによるものであることを自覚し、

手段としてではなく目的として友情をもつこと。

国家および地域社会に対する公民の義務を忘れ

ず、かわらぬ忠誠を言動にあらわし、すすんで時

間と労力と資力をささげること。

不幸な人には同情を、弱い人には助力を、貧し

い人には私財を惜しまないこと。

批評は謙虚に、賞賛は惜しみなく、建設を旨と

して破壊をさけること。
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ガバナー公式訪問合同例会に
出席して

谷 口 　 亮会報編集委員

去る 7 月 28 日ガバナー公式訪問による 7R －

1Z の合同例会が、ホテルニューオータニ鳥取で

開催された。会場にはホストクラブの鳥取ライオ

ンズクラブをはじめ、鳥取いなばライオンズクラ

ブ、気高ライオンズクラブ、鳥取いなばライオネ

スクラブの四クラブの会員が一堂に会し、華やか

に明るく楽しい雰囲気を醸し出していた。

ホストクラブ幹事林宏一氏の司会で会はスムー

スに進行し、予定通り定刻に終了した。

この会のメインは何といってもガバナー挨拶で

す。その要旨を要約して、感想を述べさせて頂き

ます。

ガバナー挨拶

地区ガバナー　中島順三（井原 LC）

はじめに、国際会長のテーマを説明され、その

方針に従って一年間の務めを果たしたいと述べら

れた。続いて LCIF に日本が世界の 60％の献金

をしているにも拘らず、国際大会ではあまり目立

たない存在だったとか。国際理事の発言が弱いの

か、英語力の無さか、と嘆いていた。

336 － B地区アクティビティ・スローガン

『地域の善意を結集し、明るい社会を築こう』

口調に熱が籠ってきた。「地域の皆様がこぞっ

てライオンズクラブに入会したくなるようなアク

ティビティをやらねばならん。」

地区ガバナー・キーワード

『原点にかえろう』

「皆様が集まると、先ず意見を交換する。LC

が地域に必要とされているか、LCが地域に認識

されているか、原点にかえって考え直そう。」

ライオンズの目的、ライオンズの誓いを再認識

して、入会される人に協力申し上げる。

「最近、ライオンズクラブはマンネリ化してい

る。ライオンズは面白くない、魅力がないと言わ

れている。しかし、同好会ではない。」

さらに、クラブの運営、キャビネットの運営に

ついて述べられ、無駄を省く具体的な考えを力説

された。

「原点にかえろう、生まれ変わるライオンズク

ラブにしよう！」

ガバナーの方針を身にしみて感じ、有意義な合

同例会でした。

第 1回キャビネット会議に参加して

池 原 　 照7R女性会員増強及び参加委員

去る 7月 17 日（土）岡山プラザホテルで開催

された第一回キャビネット会議に地区委員の一人

として参加して参りました。必携によりますと地

区キャビネットは、議長としての地区ガバナー、

前地区ガバナー、副地区ガバナーに加え、地区会

則及び付則によって規定されたクラブ会員をもっ

て地区ガバナーキャビネットを構成するとありま

して、今期の 336 － B地区のキャビネットは 130

名の会員で構成されています。

今期より私が所属する「女性会員増強及び参加

委員会」が新設され、例年よりも構成員が多くな

りました。

会議では、地区キャビネットの内規について、

ガバナーの活動計画、キャビネットの年間行事予

定、地区役員からの提案事項など盛りだくさんの

内容でした。私達の所属する 7R－ 1Z の谷口 ZC

様からも 7R － 1Z・2Z の合併に関する件が提案

されました。これについては、中島ガバナーより
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順位 氏　　　名 GROS HDCP NET
1 西山　　弘 82 21 61
2 渡辺　哲次 107 45 62
3 竹内　保徳 102 38 64
4 石井　節夫 91 27 64
5 山本　孝夫 96 30 66
6 岸　　良尚 99 32 67
7 西尾吉兵衛 123 55 68
8 山本　兼由 98 28 70
9 矢野　信也 90 18 72
10 田渕　吉男 100 28 72
11 川田　善忠 94 22 72
12 下石　義明 108 36 72
13 加納　義信 93 20 73
14 田中　敏明 86 13 73
15 加藤　明夫 86 13 73
16 米村　廣之 93 18 75
17 藤森　寛義 114 36 78
18 中村　洋和 98 18 80
19 森下　堅司 104 22 82
20 森田　勝憲 127 36 91

西山氏三冠優勝　山本孝夫氏出席賞優勝
7 月 25 日（日）炎天下のなか鳥取GC砂丘コー

スにおいて新年度のゴルフコンペが開催されハン

デーキャップも新に、気持ちも新たに、自分の実

力以上に期待を込めて、ティアップ前まではタイ

ガーのようになって、各選手はスタートしていき

ました。前会長矢野杯取り切り戦、ベストグロス

年間取得者戦、出席優良者賞戦、これから長く一

年間かけての戦いである新会長加納杯の月例戦合

計四冠の争いです。西山さんが見事 3冠に輝きま

した。試合経過については一人一人経過説明（言

い訳も）があるようですが結果は次の通りです。

前会長矢野杯優勝者

西山　弘　グロス 82 ネット 61

ベストグロス年間取得者優勝者

西山　弘　グロス 82 ネット 61

年間出席者優良者（4回以上出席）優勝

山本孝夫　グロス 96 ネット 66

新年度 7月月例杯優勝者

西山　弘　グロス 82 ネット 61

新年度 BG賞　西山　弘　グロス 82

ドラコン　　　加藤明夫　山本兼由

ドラタン　　　岸　良尚　藤森寛義

ニヤピン　　　加納義信　石井節夫　中村洋和

　　　　　　　米村廣之

7月例会成績表

とても重要な問題なので時間を頂きたいとの回答

がありました。

キャビネット会議とは関係ありませんが、336

－ A地区は四国 4県が一つのエリアですし、336

－ D地区は島根・山口・隠岐地方がエリアです。

336 － B 地区よりも広範囲です。どこでキャビ

ネット会議が開催されるのかは知りませんが、い

ずれの地区もみなさんが集まられるのは大変だろ

うな…などと思いました。

以上、第一回キャビネット会議の報告でした。
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8月第1例会（5日）

・矢野信也…会員増強部門でガバナーズ大賞を受

賞しました。今後とも会員増強に努めたいもの

です。又鳥取商業高校の初戦一勝を祈念してド

ネーションとします。

・樽見広志…この度、酒造組合から「ジゲ酒の士

志」の任命・表彰を受けました。片山知事、

物産協会の小谷会長とともに3人が受賞しまし

た。私を選定した理由は、「県外人ながら鳥取

の地酒を愛し、県内外への普及に務めた」との

ことです。土産物に、よく地酒を使いますが、

そのことが評価されたのかも知れません。決

して自らの消費量が多いという訳ではありませ

ん。念の為。

・山田　清…タクシーの日の記念事業で、末広通

り駅前の清掃奉仕をしました。今日の昼のテレ

ビに写っていたそうです。

・藤森寛義…8月第一例会で、2003年度会計決算

報告説明をし、認めていただきました。2004年

度に、お渡しいたします。日頃の協力、気配り

に感謝いたします。

・平野之致…孫の松本憲太郎（西中3年）が去る7

／25アピオ大阪で開催された第19回、関西こど

も将棋大会（387人出場）で優勝し、日本将棋

連盟、朝日新聞社、NHK、大阪府知事より表

彰され、西日本のトップに立ちました。又8／

8午後1時より県民文化会館で、10年続けていま

すピアノ発表会に弟の英樹と妹の梨花と共に出

演します。入場無料です。ご参加頂ければ嬉し

く思います。

・梨原　剛…少し古い話しになりますが、7月

8日の白兎海水浴場の海開き神事で、NHKの

ニュースに出ました。その時にハプニングが

あり、岡山の大学生が、溺れる事故がありま

した。無事救出されましたが、海上保安庁の船

は、ただ見ているだけで、何の手助けもありま

せんでした。情けない。

・砂川啓治…第39回交通安全子供自転車全国大会

が8月3、4日（1日目）グランドアーク半蔵門

（2日目）東京ビッグサイトホールで開催。小

野清子国家公安委員長のスターターのあいず

で47都道府県1チーム4名で開始しました。我が

鳥取県代表鳥取市立美保小学校チーム、昨年に

続き「2年連続出場」も堂々と競技しました。

昨年よりも順位も上り、その夜の東京のうまい

「高い」ビール、酒をのみました。ご声援あり

がとうございました。

・森田勝憲…鳥取商業高校が鳥取県代表として第

86回夏の甲子園、全国高校野球大会に初出場

し、聖光学園（福島県代表）との対戦となりま

したので、ライオンの方々よろしく応援を願い

します。

・8月第1例会の余興のボールゲームで1等から15

等までの入賞者全員が名誉と喜びを顔面に笑い

を込めてドネーションしました。楽しい例会で

した。（註：このドネーションは名前なしです）

新年度ゴルフ同好会会長に矢野信也氏に
決まる

長年ゴルフ同好会会長として、ご尽力された加

納さんが、新年度より鳥取いなば LCの会長に就

任された為に役目を降りられました。新に矢野さ

んがゴルフ同好会会長として会の発展に努力され

ますので会員皆様のご協力をお願い致します。新

役員の名前は次の通りです。

会　　長 矢野信也

顧　　問 西尾吉兵衛　岸　良尚

 加藤明夫　　加納義信

副 会 長 西山　弘　　森下堅司

エチケット委員長 田中敏明

ハンディー委員長 仁保統博

ルール委員長 米村廣之

会　　計 田渕吉男

会計監査 粟嶋道和　　安田　勤



－ 8 － － 9 －

★8月5日　第871回納涼例会　例会　18：00～

18：40納涼会18：40～20：00

於．鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率75.7％　M後率89.9％）

※転籍会員紹介

※地区委員任命状伝達

※2003年度会計報告・監査報告・剰余金処分案に

ついて　　　　

＜幹事報告＞

・ガバナー公式訪問終了のお礼状

・ガバナー公式訪問お土産について

・鳥取県東部中小企業青年中央会より30周年式典

参加のお礼状

・2003～2004年度後期ガバナーズアワード受賞

「会員増強部門」クラブ★ガバナーズ大賞

個　人＜優秀賞＞★矢野信也　★仁保統博

　　　　　　　　★横山賢二

「青少年健全育成部門」（総合的な学習実践発

表会）★ガバナーズ大賞

「合同奉仕部門」7R（CO2削減運動）★優秀賞

・7R－1Z・ZC谷口嘉孝（鳥取LC）例会訪問

次回9月第1例会（9／2（木）於．白兎会館）

・薬物乱用防止セミナー開催について

日　時　2004年8月28日（日）13：00～

場　所　岡山プラザホテル

・第1回ガバナー諮問委員会開催について

日　時　2004年9月14日（火）18：00～20：15

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

出席者　壱岐　池原　加納　加藤　事務局

・事務局の盆休みについて

8／13（金）～8／16（月）休局

＜委員会報告＞

・出席・大会…総社雪舟LC認証15周年記念式典

の開催

日　時　2004年10月31日（日）

　　　　式典　11：00～11：45

　　　　祝宴　12：00～13：45

場　所　ウェルサンピア岡山

登録料　10,000円　　申込締切　9／17

・環境保全…朝の清掃奉仕について

8月の朝の清掃奉仕はありません。

・新潟・福井両地区へタオル送付について

タオル827枚（段ボール箱20箱）7／28送付

★8月12日　理事会　18：30～白兎会館

理事16名出席　委員長2名出席

・「総合的な学習」実践発表会準備状況について

★8月19日　第872回例会　12：20～白兎会館

（純出席率72.1％）

※協議事項

・優待会員の会費改正について

＜幹事報告＞

・ライオンズ国際協会国際理事立候補者山田實紘

（334複合地区推薦）挨拶状について

＜委員会報告＞

・会員…会員手帳配付について

8月第2例会（19日）

・壱岐昇一…8月3日土地評価格、非常に下落し

NHKニュースで放映されました。NHKよりコ

メントされました。ドネーションします。

・加藤明夫…去る8／8吉岡コースで行われた開

場記念杯でA組優勝を果すことが出来ました。

（グロス76）

・生駒　藏（鳥取千代LC）…大先輩よりご紹介を

いただき大変恐縮いたしました。これからも長

いお付合いの程よろしくお願い申し上げます。

・砂川啓治…孫も数多くいると、1人ぐらい変り

だねの孫がいるものです。皆さん、スウィーツ

（Sweets）って知ってますか？8月15日駅前風

紋広場にて、鈴なるコンサートがあり、歌とダ

ンスで只今東京で人気上昇中の女の子、平均年

令13、5才。鹿児島2人、大阪2人、鳥取1人、5

人のグループです。鳥取の1人みより・たまも

とが、孫の1人です。CDも販売されてますの

で、よろしく。おじいバカ。

・森田勝憲…鳥取県代表として、鳥商野球部の甲

子園出場に際し激励の募金をして頂きありがと

うございました。残念ながら1回戦で敗退しま

したが、小生はアルプススタンドで一生懸命に

応援し、1回と7回に校歌を歌い感動しました。

今度は9回に校旗と校歌を同時に歌いたいもの

です。



－ 10 － － 11 －

理事会だより－（8月）事務局だより
議題

①新潟・福井両地区へのタオル送付について

キャビネットより緊急の要請があり、豪雨によ

り被害を受けた上記両地区へ7月第2例会にて募

集したタオル827枚、段ボール20箱分をライオ

ンズ国際協会334－D地区キャビネット事務局

へ7／28送付。送付料12,410円については、事

業予定費より拠出　　　　　　　　　　　承認

②アイドリング・ストップ運動意見交換会議につ

いて

日　時　2004年8月26日（木）18：30～20：00

場　所　白兎会館

内　容　地球温暖化対策としての“アイドリン

グ・ストップ運動”その他の普及を考

え、鳥取県環境政策課2名を招いて意

見交換会を開催する。

出席者　前会長　第三副会長　幹事　環境保全

委員会

③優待会員の会費改正について

現在、優待会員の会費については、国際会費、

複合地区費、地区費、ライオン誌、事業費と

し、例会に出席の場合のみ食事代を徴収として

いるが、前回の理事会にて会費について、他ク

ラブと比べてかなり安いので、改正してはとい

うことで、会則・付則委員会にて審議の結果、

現状より運営費として月額2,000円、周年積立

金として月額500円の計2,500円をブラスするこ

とが提案され、審議の結果承認とする。

④納涼例会決算報告　　　　　　　　　　　承認

⑤新会員について　１名　　　　　　　　　承認

⑥7R－1Z・2Z8LC合同ACTについて

7R－1Z会長・幹事会において上記の件につい

て、各クラブ第1回ガバナー諮問委員会にて提

案することが決まったことが会長より説明さ

れ、次回9月理事会にて再度審議とする。

⑦実出席100％会員の褒章について

第2回準備理事会にて提案された上記の件につ

いて出席・大会委員会より理事会に委託すると

いうことで検討した結果、実出席100％会員に

限り褒賞を出すこととする。褒章については、

出席・大会委員会にて審議の上提出して頂く。

⑧ドネーションのホームページへの掲示板への掲

載について

インターネット委員会より上記の件について提

案があり承認とする。

◎9月誕生祝…1日田中宏　11日山田　22日米村

　27日梨原　28日神谷

◎9月結婚記念日ライオン…15日長井　20日原田

◎同好会だより

・9月のクラブゴルフは、9月26日（日）　砂丘

　9：16スタート

マンスリーレポート集計表（7月） 【7R】

所
属 クラブ名

会員異動 金銭アクティビティ 労力ＡＣＴ

入
会

退
会

今
月

前
月

増
減

物　故 前
期

女
性

出
席
率

月計 累計 月計

件数

累計

件数月計 累計 件数 金額 件数 金額

７
Ｒ̶

１
Ｚ

鳥 取 2 46 48 △ 2 48 1 80.0％ 1 2,000 1 2,000

鳥 取 い な ば 2 78 80 △ 2 80 1 87.0％ 1 12,410 1 12,410 1 1

気 高 30 30 30 72.0％ 1 24,000 1 24,000 1 1

小計（３クラブ） 0 4 154 158 △ 4 0 0 158 2 79.7％ 3 38,410 3 38,410 2 2

７
Ｒ̶

２
Ｚ

鳥 取 中 央 2 4 55 57 △ 2 57 3 90.0％ 1 1

鳥 取 久 松 3 50 53 △ 3 53 69.0％ 2 70,144 2 70,144 2 2

岩 美 13 13 13 1 100.0％

鳥 取 千 代 38 38 38 3 72.0％ 1 2,000 1 2,000

鳥 取 砂 丘 55 55 55 4 69.0％ 1 4,200 1 4,200 1 1

小計（５クラブ） 2 7 211 216 △ 5 0 0 216 11 80.0％ 4 76,344 4 76,344 4 4

累計（１０４クラブ） 46 55 4,236 4,245 △ 9 5 5 4,245 194 81.2％ 180 9,968,012 180 9,968,012 108 108
ラ
イ
オ
ネ
ス

岡 山 グ リ ー ン 24 24 24

津 山 16 16 16 1 1

鳥 取 い な ば 1 24 25 △ 1 25 2 2

合計（３クラブ） 0 1 64 65 △ 1 65 0 0 0 0 3 3
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LSC　8月納涼例会（8／ 20）「ライオネスクラブの歌」にのせて振り付けも自前です。 私は誰？

◎8月20日　第236回納涼例会　18：30～

　鳥取ワシントンホテルプラザ

・会長挨拶

・8月誕生祝品贈呈

・美保公園清掃報告

　7月11日（日）8：00～10：00　14名参加

・7月の朝の清掃奉仕（Lと合同）

　7月18日（日）7：00～8：00　3名参加

・8月の朝の清掃奉仕はありません。

・ガバナー公式訪問終了のお礼状

・ガバナー公式訪問お土産について

・新潟・福井両地区へタオル送付について

　タオル54枚送付

・福井県知事・ライオンズ国際協会334－D地区

ガバナーよりお礼状

・結成20周年記念事業について

・影井久江…七月の朝の清掃奉仕を欠席いたしま

した。車代をドネーションいたします。



表紙写真説明

7 月 28 日ホテルニューオータニで開催された 7R－ 1Z ガバナー公式訪問。中島順三ガバナー挨拶の
写真です。

9 月 行 事 予 定
○ 10 月会員増強月間樹立の日
○ライオン誌月間
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日
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水

（鳥取 LC例会）

（岩美 LC ･気高 LC ･鳥取砂丘 LC例会）

木

金

土

金

土

日

月

（鳥取千代 LC例会）

月

火

水

木

水

火

木

理事会 （鳥取久松 LC例会）

15

29

金

金

16

30

土

土

日

日

月

火

水

木

月

水

火

木
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少々、涼しくなり夜も寝過し良くなって来た、こ

の頃ですがしかし台風シーズンとなり私共の仕事

は、強風が一番の大敵になって来るシーズンでも在

ります。しかし私の趣味である海釣は、9月から最

高のシーズンに入って来て、海が荒れれば、これか

ら堤防、河口にてヒラマサ、スズキ、チヌ等が釣れ

ますから（微笑み）自分で釣った魚を刺身でお酒を

一杯は、最高です！

PR・会報委員会　安岡敬恒

○ガバナー諮問委員会

（鳥取中央 LC例会）

LSC第 237 回例会

（鳥取久松 LC例会）

クラブゴルフ

第 874 回例会（ナイト例会）

（鳥取千代 LC例会）

（鳥取 LC例会）

（鳥取中央 LC例会）

（岩美 LC ･気高 LC ･鳥取砂丘 LC例会）

秋分の日

敬老の日


